



Comité de Evaluación reconoce errores en listas de elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El Comité de Evaluación del Poder Legislativo, que a estas alturas consiste en tres huachinangos y un teporingo, reconoció que hubo errores en la lista de aspirantes para la elección de 2025, publicada el fin de semana.

¿Me están diciendo que la lista, que a 24 horas al cierre tenía como 2 mil registrados y mágicamente llegó a 10 mil, tiene errores? ¡imposible!



El Comité dijo que trabajará día y noche hasta encontrar el origen de estos errores. Si quieren yo les adelanto la chamba, el origen de todos estos errores se llama Reforma Judicial, quítenla y verán cómo se resuelve todo.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yk8G0ggEk0AD5MQk?e=7VaK_Mm